
Regionalverband Saarbrücken
Regionalverbandsdirektor 
Herrn Peter Gillo
- im Hause -

Anfrage: Papierverbrauch des Regionalverbandes Saarbrücken 03.02.2020

Sehr geehrter Herr Regionalverbandsdirektor,

bezugnehmend auf die noch unbeantwortete Anfrage vom 16.10.2019, eingegangen bei 
Ihnen am 17.10.2019, bitten wir Sie zusätzlich um analoge Darstellung der Situation im 
mittlerweile zu Ende gegangenen Jahr 2019.

Im Anhang finden Sie nochmals zur Erinnerung unsere Anfrage vom 16.10.2019.

Freundliche Grüße

Sandra Steinmetz Patrick Ginsbach
Fraktionsvorsitzende Fraktionsvorsitzender


